

Grupo opositor solicita que instalaciones del Tribunal Supremo de Elecciones sirvan de escenario para la actividad Eugenio Trejos debatirá el Cafta con Kevin Casas

• Vicepresidente descartó iniciar una querrela judicial contra rector universitario

Carlos Jesús Mora

8/2/2007

Eugenio Trejos, rector del Instituto Tecnológico de Costa Rica, y Kevin Casas, segundo vicepresidente de la República, serán los oponentes en el primer debate de difusión masiva acerca del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta).

Trejos como representante del “no” y Casas como precursor del “sí” debatirán acerca de las desventajas y oportunidades que respectivamente cada sector considera que tiene el convenio comercial.

Si bien el rector del Instituto Tecnológico con quien quería debatir el Cafta era con el presidente Oscar Arias, accedió a discutirlo con Casas, esto tras la invitación hecha por el Vicepresidente ayer.

“Yo me haré responsable de lo que digo y de lo que hago, hoy no me arrepiento de nada de lo que he dicho y lo sostengo, con muchísimo gusto lo volveré a repetir en este nuevo debate”, aseguró Trejos.

Si bien las declaraciones y afirmaciones formuladas por Eugenio Trejos y los diversos sectores de oposición han alarmado al Poder Ejecutivo, los últimos debates en las distintas comunidades entre ambas partes han calentado los ánimos en la campaña del Cafta de cara al referéndum del 7 de octubre.

“Realmente son alarmantes las declaraciones de los grupos de oposición, específicamente del rector del Instituto Tecnológico, nosotros invitamos a que don Eugenio repita lo mismo que ha venido diciendo a lo largo de esta campaña para que el país pueda darse cuenta de lo que realmente es la deplorable campaña del no”, aseguró Rodrigo Arias, ministro de la Presidencia.

Ante este panorama de controversias e insultos, Kevin Casas descartó iniciar una querrela judicial contra Trejos por las declaraciones en las que el Vicepresidente, a su parecer, se ha visto ofendido.

“No vale la pena iniciar una demanda, será el pueblo de Costa Rica quien juzgue el accionar de estos grupos, por eso insto a don Eugenio a que mantenga su discurso en el debate que tendremos”, dijo Casas.

La fecha y el lugar del debate están aún en proceso de coordinación, preliminarmente se habla de que la Televisora de Costa Rica (Canal 7) será la que difunda la actividad.